

Der Wanderpokal für die besten schulischen Leistungen geht an ...



Glücklicherweise konnte der letzte Schultag wieder für Auszeichnungen im Rundbau genutzt werden.

In drei Etappen mit jeweils zwei Klassenstufen zeichneten wir die besten Schülerinnen und Schüler ihrer jeweiligen Jahrgangsstufe unter dem Applaus ihrer Mitschüler aus.

Im Vorfeld konnte sich niemand genau sicher sein, wer aus der Klasse die Urkunde in den Händen halten wird und so stand manch einer sehr aufgeregt vor Frau Steinert.

Bereits zur wunderbaren Tradition ist die Gravur der schulbesten Schülerin oder des besten Schülers in einen großen Pokal geworden, der in der Schule verbleibt. Für die diesjährige Siegerin Lilly Männle aus der Klasse 5a mit einem Traumdurchschnitt von 1,00 hieß es wörtlich – sie kam, sah und siegte.

Natürlich durfte sie ebenfalls einen gravierten Pokal mit nach Hause nehmen.

Weiterhin wurden die Teilnehmer am Bundeswettbewerb Fremdsprachen SOLO und TEAM sowie die Asse der Mathematikolympiade ausgezeichnet.

Wir gratulieren allen Schülerinnen und Schülern unseres Gymnasiums zu ihren Abschlüssen nach diesem ganz besonderen Schuljahr.

Jetzt bleibt uns nur noch allen schöne Ferien zu wünschen, lasst die Seele baumeln, entspannt, schläft aus, feiert, tankt Energie und genießt die Zeit.

Die Schulleitung



Klassenstufe 5



Klassenstufe 6



Klassenstufe 7



Klassenstufe 8



Klassenstufe 9



Klassenstufe 10

zurück zu [News](#)